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Em relação a ultima reunião, gostei muito, pois o assunto foi de 

interesse de todos independente de concorrência entre os 

fabricantes. 

O assunto foi bem discutido e todos tiramos muitas duvidas e a 

troca de informações foi ótima. 

Este tipo de assunto que não precisa que os fabricantes abram 

suas informações, sempre será um sucesso. 

Na próxima reunião que o Lauro comentou em comemorar os 13 

anos da Abrape, disse para ele que um jantar simples, no hotel 

mesmo ou em algum restaurante normal, também será um sucesso. 

 

 

 

 

 


